

# KABAR TERBARU

## Tingkatkan Peran RT/RW, Pemkot Tangsel Lakukan Pembinaan

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 21, 2022 - 12:17



*Wakil Wali Kota Tangerang Selatan Pilar Saga Ichsan menghadiri secara langsung sekaligus memberikan arahan dalam kegiatan pembinaan RT/RW yang digelar di Restoran Taman Pulo, Situ Gintung Ciputat Timur*

Ciputat Timur – Dalam rangka meningkatkan peran RT/RW, Pemerintah Kota Tangerang Selatan terus melakukan pembinaan. Kali ini pembinaan dilakukan kepada ketua RT/RW se Kelurahan Cempaka Putih, Kecamatan Ciputat Timur.

Wakil Wali Kota, Pilar Saga Ichsan menghadiri secara langsung sekaligus

memberikan arahan dalam kegiatan pembinaan RT/RW yang digelar di Restoran Taman Pulo, Situ Gintung. Senin (20/6).

Pilar menyampaikan bahwa RT dan RW merupakan kepanjangan tangan dari Pemerintah Daerah. Oleh karenanya harus dibekali kemampuan dan ilmu dalam memimpin suatu lingkungan.

“RT dan RW merupakan kepanjangan tangan Pemerintah Daerah dalam menjalankan pembangunan, karena yang mengetahui permasalahan di lingkungan adalah ketua RT dan RW itu sendiri,” jelasnya.

Dengan adanya kegiatan ini, dia menjelaskan untuk dapat dimanfaatkan sebagai sarana diskusi serta menambah ilmu dan kemampuan dalam segi pelayanan kepada masyarakat. Dimana, kemampuan komunikasi salah satu kunci dalam memimpin warga di lingkungan.

“Jika ketua RT dan RW memiliki komunikasi yang baik dengan Pemerintahan, Kelurahan, Kecamatan, insyaallah berjalan dengan lancar,” ujar Pilar.

Lebih lanjut, dia menyampaikan butuh kerja sama dan kolaborasi dalam membangun Tangerang Selatan, terlebih setelah dua tahun menghadapi pandemi. Oleh karenanya, pemerintah daerah melalui Kelurahan terus memperkuat pemberdayaan masyarakat.

“Nanti Kelurahan sesuai anggaran menginventarisir, buat pemberdayaan masyarakat, karang taruna, bapak-ibu yang menjalankan UMKM. Mudah-mudahan ini berjalan dengan lancar,” ujarnya.

Terakhir, Pilar menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada ketua RT dan RW yang telah berkontribusi dan berkolaborasi bersama pemerintah dalam membantu menangani pandemi Covid-19.

“Oleh karena itu tekad kami, bersama Wali Kota untuk terus menaikan insentif untuk RT dan RW setiap tahun,” pungkasnya. (Hendi)